



DANTE COBRA AL PRIAN AGRAVIOS A SAMUEL GARCÍA



Cuartoscuro.

DANTE DELGADO / Líder de MC
El bloque de contención (legislativo) está muerto. Lo mató el PRIAN. Los agravios siempre tendrán consecuencias". Pág. 4

“EL PRIAN MATÓ EL BLOQUE DE CONTENCIÓN”, ASEGURÓ DANTE DELGADO

El líder del partido naranja reiteró su rompimiento con el PAN y el PRI, luego del boicot en contra de Samuel García Sepúlveda en Nuevo León



Declaró que el bloque murió "porque no puede contener nada". Cuartoscuro

**ELIA CRUZ CALLEJA**

nacion@contrareplica.mx

“**El PRIAN** mató el bloque de contención”, aseguró el dirigente nacional de Movimiento Ciudadano, Dante Delgado Rannauro, al reiterar su rompimiento con los Partidos Acción Nacional (PAN) y Revolucionario Institucional (PRI), luego del boicot en contra de Samuel García Sepúlveda en Nuevo León.

El líder naranja advirtió a sus antiguos aliados en el Congreso federal que ya no irán más con ellos en el llamado bloque de contención que tenía como propósito bloquear las iniciativas enviadas por el presidente Andrés Manuel López Obrador a las cámaras de Diputado y Senadores.

En ese sentido, subrayó que “los agravios siempre tendrán consecuencias”, y apuntó que no solamente se refiere al caso de Nuevo León, donde los diputados locales del PAN y PRI impusieron a un gobernador interino afín a ello para obligar a Samuel García a renunciar a su aspiración presidencial, sino que son “muchas cosas”.

Dante Delgado dijo que los panistas y priistas pueden seguir haciendo su bloque, pero “el bloque de contención está muerto” y no hay manera de que se pueda revivir. Además de que

EL DATO

DANTE ALFONSO Delgado Rannauro nació el 23 de diciembre de 1950 en Alvarado, Veracruz. Estudió la Licenciatura en Derecho en la Universidad Veracruzana. Actualmente es el líder del partido Movimiento Ciudadano.

señaló que el bloque murió porque “no pueden contener nada”.

Consultado si el rompimiento era por la situación de Nuevo León, el también senador dijo que son muchas cosas más, entre ellas que Movimiento Ciudadano no está de acuerdo con la vieja política que ellos representan, y reiteró que “los agravios siempre tendrán consecuencia”.

Asimismo, dijo que “esto apenas empieza”, en referencia a sus declaraciones pasadas donde afirmó que “los iban a conocer”.

Estas aseveraciones del líder emecistas se dan en vísperas de que se lleve a discusión en el pleno de la nueva terna enviada por el presidente Andrés Manuel López Obrador al Senado para elegir a la nueva ministra que integrará la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN). La primera lista los emecistas votaron en contra. ●